



Die Lehrpersonen sind mit zwei Lehrervertretern in der Berufsschulkommission vertreten.

Die Lehrervertreter nehmen bei Anliegen der Lehrerschaft Kontakt mit der Schulleitung auf und tragen deren Anliegen vor. Bei Bedarf laden sie die Lehrpersonen zu einer Lehrerkonferenz ein, die allen Lehrpersonen offensteht und dem Meinungsaustausch dient.

Momentan sind die gewählten Lehrervertreter

Thomas Büeler      Kaufmännische Berufe und Detailhandel

René Jud            Gewerblich-Industrielle Berufe